

【子育て支援フォーラム実施報告：午前の部】

11/24（金）県内各地で様々な子育て支援に取り組まれている NPO、民間団体や県及び市町村担当者等、延べ171 人に参加していただくことができました。

午前の部は、以下3つの内容を実施しました。

■オープニング

「こども基本法、こども家庭庁を知ろう！」勉強会の振り返り

「子育てしやすい茨城をつくるための子育て支援フォーラム事前アンケート2023」報告（県内市町村回答率：100%）

■「今どうなってる？こどもまんなか社会」

市町村事例発表（稲敷市、つくばみらい市、水戸市、守谷市）

■子育て世代トークセッション

事前アンケート報告や事例発表により、「こどもまんなか社会の実現」に向けた県内行政の子育て支援についての理解を深めることができました。

子育て世代トークセッションでは、当事者の率直な意見をもとにした熱いトークが展開されました。また、参加者の皆様からいただいた、たくさんの率直な疑問や感想、質問をファシリテーターが深掘りすることで、よりよい子育て支援につなげるためのヒントを得ることができた時間となりました。



参加者からの感想（一部）をご紹介します！

- 茨城県内の様々な地域の子育てに関する支援や取り組みについて具体的に知ることができた。
- 市街地に住んでいるため、子ども達が幼い頃は「支援は受けられないもの」と認識していたが、行政の方々も色々動いてくださっているのだと理解した。こちらから働きかけることの重要性を感じたので、動いていきたいと思う。
- アンケートに全市町村から回答が得られたのはとてもすごいことだと思う。さらに全市町村の方にフォーラム自体にも参加してもらえるよう進めていけると良いと思う。

※共催：「チャイルドリーグ・子育てネット」及び「NPO 法人セカンドリーグ茨城」

【子育て支援フォーラム実施報告：午後の部】

分科会①「こどもの声を聴く大人と社会の在り方」



分科会②「働くと育てる、どう分かち合う？」



分科会③「地域で子育てに伴走するとは？」



参加者からの感想（一部）をご紹介します！

- 行政だけでなく、支援団体の方の取り組みを詳しく知ることができたのは貴重だった。
- 楽しかった。繋がる機会もたくさんあって嬉しかった。
- みなさんの熱い想いを聞いて大変刺激を受けた。粘り強く自分の事業を頑張っていこうと思う。
- 若いリーダーがたくさん生まれてきていて、嬉しく思った。

※共催：「チャイルドリーグ・子育てネット」及び「NPO 法人セカンドリーグ茨城」